

Le 17 avril 2020

Le Mot de la Présidente

La Pandémie n'aura de cesse de priver les cyclos des sorties printanières et estivales : des randonnées et rallyes dominicaux, des sorties clubs, de la semaine fédérale pour certains. Tout simplement, elle aura anéanti nos entraînements.

En évoquant uniquement le domaine sportif qui nous est cher, nous sommes privés de nos familles : parents, enfants et petits-enfants, de nos amis.

Elle nous a contraint d'annuler nos organisations, d'annuler toutes les manifestations dédiées aux jeunes.

Si ce confinement est nécessaire et vital pour éviter la contamination, notre moral est secoué ! Et pas que !

Cette période sans précédent, nous permettra sans aucun doute, d'envisager l'avenir différemment.

Nous avons le temps de « penser et ressasser » !

Pour ma part j'ai attendu un peu et je crois avoir choisi le bon moment pour m'exprimer une seconde fois depuis la version numérique de notre bulletin RVM n°109. Je ne vous cache pas en avoir discuté dernièrement avec notre Présidente fédérale dans le cadre de Toutes à Toulouse 2020.

Les dates de confinement se succèdent et nous avons toujours une lueur d'espoir pour les mois qui arrivent et savoir si nous serons contraints d'annuler encore et encore certaines organisations : celles de juin, de juillet, d'août, de septembre et d'octobre : la sagesse, l'espoir ! Malgré la consternation et le désespoir...

J'ai bien évidemment pensé au « Challenge départemental René LE ROC'H ». Notre Comité directeur devra prendre de graves décisions dès la sortie du confinement, avec l'obligation exceptionnelle de devoir annuler ce challenge.

Mais j'ai également pensé à la fin de cette Olympiade. Comme vous le savez, il relève de mes fonctions de présidente, d'assurer la continuité du Comité départemental. En premier lieu, il convient de former une nouvelle équipe en fonction de certains départs bien mérités, ou par choix personnel et/ou professionnel.

Je ne vous apprend rien. En temps ordinaire, il n'est pas facile de recruter. Mais là, c'est carrément impossible en cette période de confinement, puisque nous ne connaissons pas l'issue réelle de cette pandémie imposant de nouvelles restrictions et passant très probablement par un déconfinement partiel ?

C'est pourquoi et conformément à nos statuts, j'ai décidé de décaler la date de notre assemblée générale, initialement prévue le samedi 28 novembre 2020, au samedi 6 février 2021. À ce jour, les collectivités territoriales sont fermées. D'où la difficulté aujourd'hui de vous en confirmer le lieu.

Espérons en attendant, un moment de répit pour enfourcher nos vélos, nous retrouver, en respectant toujours et encore des mesures barrières, de reprendre des forces avant la période hivernale, que je redoute personnellement.

D'ici-là, prenez soin de vous !

Avec toute mon amitié,

*Marie-Christine DUDRAGNE,
Présidente du Comité départemental du Val-de-Marne*